



## EN X #COSENA

**@Cami\_FloresO** La liberación de un sicario es un hecho gravísimo que no puede reducirse a un simple error. Esto demuestra una posible infiltración del crimen organizado en el Poder Judicial. Apoyo la propuesta de convocar al Cosena: la seguridad del país está en juego y se requieren medidas firmes y ejemplares.

**@ANDRESCELIS** Si estamos frente a un hackeo o una infiltración del Poder Judicial, el COSENA no puede quedar al margen. Esto no puede tratarse como un simple error administrativo, estamos hablando de la liberación de una persona con múltiples causas pendientes, que representa un peligro para la sociedad. Este es un asunto de seguridad nacional que requiere una respuesta urgente y una coordinación efectiva

entre todos los poderes del Estado.

**@Tono\_Coloma** El 17/06/24 @evelynmatthei advirtió el avance del crimen organizado en la destrucción de las instituciones del país. El gobierno prefirió atacarla en vez de escucharla. Espero vez la escuchan, convoquen al COSENA y se tomen en serio este tema.

**@RodrigoEsteban** Arturo Squella dice que el país se está cayendo a pedazos con la delincuencia, pero está de acuerdo con el Gobierno de Boric en no llamar al COSENA para solucionar el problema del sicario suelto por el poder judicial.

**@poirotes** Bancada UDI anuncia reforma para que la Cámara de Diputadas y Diputados pueda citar al Cosena con 4/7 (78 votos), independiente la voluntad del Presidente de la República.